



Economie

UN ATELIER DE SENSIBILISATION AUX CLAUSES D'INSERTION SOCIALE DANS LES MARCHÉS PUBLICS RÉUSSI !

Dans la continuité des ateliers initiés au printemps 2022, la Communauté de communes de Millau Grands Causses souhaite sensibiliser et informer les entreprises de son territoire sur cette thématique des clauses d'insertion sociale dans les marchés publics. Une rencontre d'information a eu lieu le 24 novembre dernier

Published on 29 November 2022

La commande publique devient un véritable levier de développement environnemental et social. Les différentes lois adoptées récemment (loi AGECE, loi Climat et Résilience, etc.) accordent une place de plus en plus importante aux considérations sociales dans la commande publique. Et il est parfois difficile de s'y retrouver.

C'est pourquoi la Com'com et le Guichet unique de l'Aveyron ont organisé une conférence jeudi 24 novembre sur les clauses d'insertion sociale dans les marchés et sur le rôle des facilitateurs dans la mise en œuvre de la démarche d'insertion.

Les entreprises du territoire, les agents des collectivités et les structures d'insertion ont participé à cette rencontre et ont pu poser toutes leurs questions. Cela fait suite à d'autres ateliers organisés au printemps 2022 sur le thème de la commande publique.

D'autres rencontres de ce type seront organisées en 2023.